

Universidad de Oriente y egresados de la ELAM rendirán homenaje a Fidel



Santiago de Cuba, 25 nov (RHC) Una jornada de tributo al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, rendirán hoy en la Universidad de Oriente estudiantes y profesores y una representación de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), fundada hace 20 años.

Mítines matutinos especiales para exaltar su legado, un twitazo, acciones artísticas con graffitis y pinturas en diversos soportes y una trovada con jóvenes aficionados de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) son parte del programa concebido por las autoridades y la Cátedra para el estudio de la obra y el pensamiento del líder revolucionario, refiere Prensa Latina.

Al cumplirse tres años de su partida física, será inaugurada una exposición fotográfica alegórica al Comandante en Jefe y en el Teatro Universitario una velada solemne lo evocará, con las intervenciones del presidente de la FEU en la universidad, Pedro L. Zacarías, y del doctor haitiano Patrick Dely, graduado de la ELAM.

Durante la noche, una vigilia mantendrá despierto, desde el Monumento a los Mártires Universitarios, el agradecimiento a quien construyó un sistema educacional gratuito e inclusivo, con oportunidades para

todos y el ingreso a la Enseñanza Superior como un sueño posible para las más humildes familias cubanas.

En el Salón de los Vitrales de la Plaza de la Revolución Antonio Maceo, donde reposaron antes de su exhumación las cenizas del extinto jefe de Estado, tendrá lugar el II Coloquio Fidel y la fuerza de la verdad y las ideas, con la participación de estudiantes y docentes de ambas instituciones.

Un panel abordará José Martí y Fidel en la forja de la utopía cubana, con profesores de la Cátedra y de la Sociedad Cultural dedicada al Héroe Nacional, al cual seguirá un intercambio con la delegación de la ELAM, con alumnos provenientes de Sri Lanka, Mongolia, Colombia, Estados Unidos, Surinam, Haití y Chad.

También tomarán parte jóvenes de Ecuador, Zimbabwe, Kenya, Bolivia, Chile, El Congo y El Salvador, todos con el mensaje de gratitud por esa escuela ideada por Fidel Castro en pos de dotar de los recursos humanos necesarios a los países más desfavorecidos del continente y otras latitudes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208242-universidad-de-oriente-y-egresados-de-la-elam-rendiran-homenaje-a-fidel>



Radio Habana Cuba